

# ・高校スポーツ祭

□テーマ Flare(フレア)

□日 時 9月28日(月)

みんなの  
応援も熱が  
入りました!



型コロナウイルス感染拡大防止  
のため、全国で多くの学校行事  
が中止・縮小されることになりました。  
愛知淑徳高等学校も例外ではなく、  
学園祭は5月中旬に中止を決定。球技  
大会は9月下旬に延期して「スポーツ  
祭」と改称し、「Flare(フレア)」をテーマ  
に開催しました。このテーマは「淑徳生の  
フレア(赤々と輝く光)でコロナ危機を  
吹き飛ばしたい」という願いと、太陽を  
覆う「コロナは約100万℃、フレアは約  
2000万℃」と「コロナよりも温度が高い  
ことから「コロナに勝つ」という願いを込  
めたものです。生徒は「クラスTシャツ」  
と「クラス旗」の制作という新たな挑戦  
に向かい、限られた準備期間の中、感染  
症対策を徹底しながら力を合わせて  
取り組みました。

スポーツ祭は9月25日に実施予定でし  
たが、あいにくの天気で9月28日に順延  
となりました。当日は雲一つない「淑徳  
晴れ」。校舎の壁一面にそれぞれの個性  
が光るクラス旗が飾られ、青い空に美しく  
映っていました。高校1～3年全22ク  
ラスの生徒は、カラフルなクラスTシャツ

## 生徒たちの元気な笑顔が輝きました。

新

型コロナウイルス感染拡大防止  
のため、全国で多くの学校行事  
が中止・縮小されることになりました。  
愛知淑徳高等学校も例外ではなく、  
学園祭は5月中旬に中止を決定。球技  
大会は9月下旬に延期して「スポーツ  
祭」と改称し、「Flare(フレア)」をテーマ  
に開催しました。このテーマは「淑徳生の  
フレア(赤々と輝く光)でコロナ危機を  
吹き飛ばしたい」という願いと、太陽を  
覆う「コロナは約100万℃、フレアは約  
2000万℃」と「コロナよりも温度が高い  
ことから「コロナに勝つ」という願いを込  
めたものです。生徒は「クラスTシャツ」  
と「クラス旗」の制作という新たな挑戦  
に向かい、限られた準備期間の中、感染  
症対策を徹底しながら力を合わせて  
取り組みました。

コロナ禍での学校生活は、前例のない  
多くの制限が伴います。それでも私たち  
はあらゆる対策を講じながら、次の学校  
行事への新たな挑戦を続けます。今後も  
温かいご理解とご協力を宜しくお願い  
いたします。

プログラム	
8:50	淑徳体操
9:00～10:36	第1試合～第8試合
10:45～12:21	第9試合～第16試合
13:05～14:17	第17試合～第21試合
14:40～15:25	順位決定トーナメント戦
15:25	閉会式

